

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 051

Le 8 mars 1989

MONSIEUR CLARK SALUE LA JOURNÉE

INTERNATIONALE DE LA FEMME

À l'occasion de la Journée internationale de la femme, le 8 mars 1989, le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a fait les commentaires suivants:

"C'est avec grand plaisir que je rends hommage à toutes les femmes du monde aujourd'hui, à l'occasion de la Journée internationale de la femme. Les femmes constituent la moitié de la population mondiale et pourtant, dans presque toutes les parties du monde, ce sont elles qui accomplissent les deux tiers de toutes les heures travaillées, alors qu'elles ne reçoivent que 10 % des gains et possèdent moins de 1 % des biens. Il reste beaucoup à faire pour améliorer la condition féminine dans le monde. Le Canada est engagé irrévocablement à l'avancement de la femme et il poursuivra avec détermination la réalisation de l'égalité des femmes, en tout et pour tout."

Le Canada mène de nombreuses activités à l'échelle internationale pour mettre en évidence les questions féminines partout dans le monde. Nous avons joué un rôle prédominant dans l'adoption en 1985, par consensus, des Stratégies prospectives d'action de Nairobi pour la promotion de la femme, conçues pour guider la communauté internationale dans la réalisation de l'égalité complète des femmes d'ici l'an 2000.

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada